

小松東部児童センターで遊んできたよ！



6月23日(月) ぶどう組

前回天気が悪く行くことのできなかった秋常山のリベンジの日でしたが、今日もあいにくの雨で「秋常山いきたかった…」という声もあったため、秋常山のちかくの道をバスで通ってから小松東部児童センターに向かいました。

児童センターでは職員の方からのお話を聞き、遊戯室では線踏み鬼ごっこやジャンピングホッケを楽しみ、おもちゃがたくさん置いてあるお部屋ではシルバニアや大工さんごっこ、ピエ口びっくりはかりなど園にはない遊びにも触れながら遊ぶ姿がありました。また遊戯室の前には七夕の短冊コーナーもあり職員の方に「短冊書いてもいいですか？」と自ら聞きに行く姿や文字を書く時には下に敷いてある新聞紙の文字を見ながら願いが叶うよう一所懸命書いている姿も見られ、「さすが！ぶどう組」と感じました。友だち同士で教え合ったり、「せんせいも一緒にあそぼう！」と保育者も誘ったりもしていました。みんなで雨に負けず元気に楽しく遊ぶことができました。

園についてからは今日の子供達の様子から遊ぶ時間だけでなく、行き帰りのバスの中での過ごし方や「たのしかった！」をもっと増やすためにはどうすればよいか(約束やマナーなど)をもう一度みんなで確認しました。今週27日(金)の園外保育でも様子を見ていきたいと思います！



だいくさんのまわっこだ！



しろいせんから
おちないように…



じゃーん！おいしいのできた



ほよんほよ～ん



ちわちわのじゅん

ふたいはどんな
おねがいごとを
かいたのかな？

